

Pfadfinderstufe der DPSG Klarenthal auf dem Jamboree in Schweden



Ab zum Jamboree hieß es für die Pfadfinderstufe der DPSG Stamm St. Bartholomäus Klarenthal. Zusammen mit den Pfadfindern aus Brebach schlossen sie sich einer Fahrt des Diözesanverbandes Speyer mit insgesamt 197 Teilnehmern an.

Am Freitag, den 22.07., ging es abends los. In den frühen Morgenstunden wurde die Fähre von Puttgarden (Deutschland) nach Rodby (Dänemark) passiert. Weiter ging es über die 11 Kilometer lange Brücke nach Schweden. Gezeltet wurde auf einem Pfadfinderzeltplatz in Blidingsholm, der direkt an einer Seenplatte liegt.

Zunächst stand in dieser großen Gruppe das Kennenlernen im Vordergrund. Dazu stellte jeder Stamm einen Workshop und ein Spiel in der Großgruppe vor. Eine Kanutour und ein Ausflug in die

nächstgrößere Stadt Ryd dienten zur Erkundung der Umgebung. Ein Planspiel sowie ein Schwedenfest rundeten das Ganze ab. Höhepunkt war der Besuch des 22. World Scout Jamboree in Kristianstad, einem internationalen Treffen, bei dem sich Pfadfinderverbände aus der ganzen Welt vorstellen.

Pfadfinder haben hier die Gelegenheit, andere Pfadfinder kennenzulernen sowie Abzeichen und Halstücher zu tauschen.

Heimwärts ging es am 30.07. Nach einer zwanzigstündigen Busfahrt war man froh, wieder zu Hause zu sein, da kaum einer noch trockene Wäsche hatte. Unvergessliche Erinnerungen sowie neue Freundschaften entschädigen einen für das eher regnerische Wetter.

*Fotos auf unserer Homepage:
www.dpsg-klarenthal.de.tf*